



発行所 東大阪新聞社 第7093号 〒577-0802 東大阪市小阪本町1-1-7 エフエスビル2F TEL 06-6720-4601 FAX 06-6720-4603

東大阪・八尾 柏原の地域紙 購読ご希望の方はお気軽に電話下さい

鳥貴族の運営会社が本社移転



株式会社エターナルホスピタリティグループ

代表取締役社長 CEO 大倉忠司さん

鳥貴族の運営会社である株式会社エターナルホスピタリティグループは、今や東証プライム市場に上場するまで成長した大企業だ。社名も2024年に刷新した。

大阪市浪速区にあった本店が本社機能を持つが、大阪府中央区淡路町の新築オフィスビルに移転、7月より業務を開始した。

新本社ビルは、大阪府中央区淡路町4-2-13、アーバンネット御堂筋ビル20階。大阪メトロ御堂筋線本町駅および淀屋橋駅から徒歩5分以内、御堂筋沿いの好立地だ。受付フロアは、関係取引先から届いた移転祝いの胡蝶蘭で埋め尽くされており、華やかな雰囲気。そこに創業者である大倉忠司社長が、社員を前に挨拶していた。大倉社長は「鳥貴族の運営会社として、鳥貴族の成長を支えてくれた。鳥貴族の成長を支えてくれた。鳥貴族の成長を支えてくれた。」と、社員を前に挨拶していた。

すべてのマイナス要因を逆手に取りプラスへ

株式会社アレスグーテ 和菓子司ぼんぼんや

代表取締役 中村陽子さん

福沢諭吉の教えをベースに人間学を学び実践する「半学半教養実践の会」(細川三郎名誉会長)の第129回例会が8月9日にホテルプラザオーサカ(大阪市淀川区新北野)で開かれた。

株式会社アレスグーテ(和菓子司ぼんぼんや)代表取締役の中村陽子さん(63)が、「和菓子を通じて『プラス』を作ること」という演題で講演した。



岸和田生まれの中村さんは小学5年生のとき大阪市内へ。同志社大学卒業後、銀行員、ホテル支配人、日本茶インストラクターとして活躍していた。

2020年に知人の紹介で東大阪市にある和菓子司ぼんぼんやを訪れることになり、創業1933年の歴史ある店が、3代目で潰れる寸前だった。家賃は滞納、電気・水道は止められており、手の施しようがない。その上、新型コロナウイルスが蔓延し始め、客足が遠のいていく。

好評放映中

毎週木曜日19:00~19:30
視聴は <http://www.higashiosaka-n.com>

東大阪新聞チャンネル

9月

- 5日 ゲスト:丹波幸一さん 「プロ野球の審判30年」 (キャスター:小野元裕社長)
- 12日 ゲスト:中谷剛さん 「美容業界を舞台にチャレンジ!」 (キャスター:根岸健太郎記者)
- 19日 新刊案内「運」 (キャスター:小野元裕社長)
- 26日 「ちょっとほんわかする話」 (キャスター:根岸健太郎記者)

中村さんはこれまで経験と知識をもとに知恵を絞って、すべてのマイナス要因を逆手に取り、プラスへ変えてきた。

コロナで外出がままならず、家で菓子を作ったり、料理をしたり、パティシエたりと果ては和菓子が増えた。そこで、店に残っていたお菓子、きな粉・砂糖をビニール袋に小分けして販売することにした。

「誰か文句は10分混雑すれば、わらび餅がでる」という注目を集め、パッケージに袋詰めした。袋に「ぼんぼんや」のロゴを付けて、送料無料で発送した。これがきっかけで、売れ行きが上向きになり、中村さんが工場に入る。材料の袋に目立つ「ぼんぼんや」のロゴを付けて、売れ行きが上向きになり、中村さんが工場に入る。材料の袋に目立つ「ぼんぼんや」のロゴを付けて、売れ行きが上向きになり、中村さんが工場に入る。

株式会社アレスグーテ 和菓子司ぼんぼんや

代表取締役 中村陽子
東大阪市本町6-1
TEL 0725-32-0886

晴耕雨読

35℃以上が日常となった8月。猛暑が続く8日、震度6弱(M7.1)の宮崎・日向灘地震が起きた。気象庁は初めて「南海トラフ地震臨時情報 巨大地震注意」を発表。注意を呼び掛けた。無事15日に解除されたが、身の回りの点検・見直しの機会でもあった。

新しい自民党へ脱皮

企業ではBCP(事業継続計画)を策定するが徹底できていない。南海トラフ地震の発生確率は「30年以内」に70~80%と書き保存。地震は突然やってくる。「唐突」の岸田文雄首相は突然14日に退陣表明。自民党総裁選が迫る。見られた11人。再生への熱意と迫力と深遠さを感じない。主要先進7カ国(G7)のメンバーは若くて保守系、とりわけイタリアのメロニ2首相(47)はG7議長国であり欧州連合(EU)でも存在は際立っている。

株式会社エターナルホスピタリティグループ

代表取締役社長 CEO 大倉忠司
大阪府中央区淡路町4-2-13
アーバンネット御堂筋ビル20F
TEL 06-6206-0808

ユニバーサル・ミュージアム さわる! 触の大博覧会 九州へ巡回展

「非接触」が推奨されたコロナ禍にあって「接触」の大切さをテーマに人を呼ぶユニバーサルミュージアム「さわる! 触の大博覧会」巡回展が7月6日より福岡県直方市殿町10-35の直方谷尾美術館で開催される。

ユニバーサルミュージアムは、誰もが楽しめる博物館と、ユニバーサルミュージアム「さわる! 触の大博覧会」巡回展が7月6日より福岡県直方市殿町10-35の直方谷尾美術館で開催される。

直方市出身の大関魁皇(現・浅香山親方)の像にさわる直方谷尾美術館

花田義朗館長

直方市出身の大関魁皇(現・浅香山親方)の像にさわる直方谷尾美術館。花田義朗館長。

お慶應で50周年 総合建設業・一級建築士事務所 日和建設株式会社

八尾市安中町8-5-38
TEL 072-999-3871
FAX 072-999-3874

株式会社カナオカ機材 七里和昭

代表取締役社長 七里和昭
〒577-0033 東大阪市御厨東二丁目1-1
電話(0)6-677-7140

八尾自動車教習所

八尾市高安町南七丁目二十一番地
TEL 072-969-1234

議会を傍聴しませんか!

市政を身近に知るためにも、本会議、委員会を傍聴してみませんか。本会議は、開催当日、総合庁舎21階の傍聴受付までお越しください。住所、氏名をご記入いただくだけで傍聴できます。なお傍聴席は、固定席86席、車いす席6席で、定員を超えた場合は抽選となりますので、ご了承ください。

社史出版のお手伝い

永続する会社には社史がある

記憶は現代、記録は未来

著者と編集者が二人三脚で本作り

株式会社 ドニエプル出版
TEL.072-926-5134
〒581-0013 八尾市山本町南6-2-29 FAX.072-921-6893

侵略カレンダー

2022年2月24日午前5時、ロシア軍がウクライナの首都キーウに攻め込んだ。すぐにキーウが陥落すると思ったプーチン。しかし、そうはならなかった。国民が一致団結し抵抗。欧米および日本から支援を受け、ロシアの攻撃を迎え撃つ。それから2年。ウクライナも支援国も疲れが出始めている。しかし、ここで負けるわけにはいかない。なぜなら、もはやウクライナ対ロシアを超え、民主主義国対独裁国の戦いだからだ。まさに第三次世界大戦に他ならない。

ウクライナ支援は、民主主義国に暮らす私たちの生活を守ることにつながる。だから、ひとときもウクライナを忘れてはならない。そのために侵略カレンダーを作った。このカレンダーを家や店に貼り、毎日見てほしい。そして、ウクライナで苦しむ人たちのことを思い、関心を持ち続けることをウクライナ支援だ。

実は、ロシアによるウクライナ侵攻は2014年2月27日のクリミア侵攻から始まった。侵略カレンダーでは2022年2月24日を1日目としているが、その前に2919日にわたって侵略されている。そのことを忘れないでほしい。ウクライナが勝利し、ロシアを国外に押し戻し、平和が来ることを強く祈る。ウクライナに栄光あれ!

日本ウクライナ文化交流協会 会長 小野 元裕
Голова Японсько-української асоціації культурного обміну Оно Мотохіро

日本ウクライナ文化交流協会 八尾市山本町南6-2-29 TEL 072-926-5134

八尾ライオンズクラブの奉仕活動で珠洲市へ

何より行動すること 関心を持ち続けること



珠洲市で奉仕活動する八尾ライオンズクラブのメンバー（筆者左端）

1月1日16時10分、旅行中に私達家族6人と小松市のショッピングセンターで被災しました。あの日から半年以上経過した7月28日、私は所属する八尾ライオンズクラブ（松本忠勝会長）の奉仕活動で初めて珠洲市を訪れました。メンバーは前泊して、

1月1日16時10分、旅行中に私達家族6人と小松市のショッピングセンターで被災しました。あの日から半年以上経過した7月28日、私は所属する八尾ライオンズクラブ（松本忠勝会長）の奉仕活動で初めて珠洲市を訪れました。メンバーは前泊して、



八尾柏原支社
八尾市山本町南6-2-29
TEL 072-926-5134
FAX 072-921-6893

おかげさまで90年
東大阪新聞は令和4年に
創刊90年を迎えました

清水裕隆

は、古い木造家屋が無残に崩れており、道路は大きく蛇行して崩落した箇所や段差を避けて仮設で繋がれている状態が、注意深く徐行するしかありませんでした。後から聞いた話ですが、これでも道路は相当な長さで、私達は案内されたまま、車庫裏まで入ると、道路脇の民家はほぼ全壊しており、自動車の上に乗ると揺れ落ちている状態がそのまま残っていました。ビルが横倒しになった風景、輪島朝市の焼けた跡、目に入るすべての景色が言葉にならないうるほどでした。ただ、ただただ倒れ、崩壊したままです。

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024 19チーム180人が参加」

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、



力を合わせて綱を引く小学生

がんばれ！

小学生綱引大会2024

「がんばれ！ 小学生綱引大会2024」が8月10日に八尾市立総合体育館ウイング（八尾市青山町3）で開かれた。主催は八尾市綱引協会（北側正廣会長代行）。八尾市から児童連待ゼロをめぐり、



夜空に打ち上げられた花火

八尾市民待望の夏の風物詩「八尾駐屯地盆踊り・花火大会」が、8月7日に陸上自衛隊八尾駐屯地（八尾市空港1）で開かれた。

八尾市民待望の夏の風物詩「八尾駐屯地盆踊り・花火大会」が、8月7日に陸上自衛隊八尾駐屯地（八尾市空港1）で開かれた。

八尾市民待望の夏の風物詩「八尾駐屯地盆踊り・花火大会」が、8月7日に陸上自衛隊八尾駐屯地（八尾市空港1）で開かれた。

八尾市民待望の夏の風物詩「八尾駐屯地盆踊り・花火大会」が、8月7日に陸上自衛隊八尾駐屯地（八尾市空港1）で開かれた。

タイリーグに風穴あける

チームを立ち上げ、年間費用は3部リーグ2025年までは地域で3000万円、1部リーグである社会人リーグでは4億円からタイの3部リーグの年間運営費は60億、その2年後に2部へ、その後2部から1部へ、そして最終的に2025年、タイの1部あると自信をのぞかせる。

タイリーグに風穴あける

チームを立ち上げ、年間費用は3部リーグ2025年までは地域で3000万円、1部リーグである社会人リーグでは4億円からタイの3部リーグの年間運営費は60億、その2年後に2部へ、その後2部から1部へ、そして最終的に2025年、タイの1部あると自信をのぞかせる。

タイリーグに風穴あける

チームを立ち上げ、年間費用は3部リーグ2025年までは地域で3000万円、1部リーグである社会人リーグでは4億円からタイの3部リーグの年間運営費は60億、その2年後に2部へ、その後2部から1部へ、そして最終的に2025年、タイの1部あると自信をのぞかせる。

タイリーグに風穴あける

チームを立ち上げ、年間費用は3部リーグ2025年までは地域で3000万円、1部リーグである社会人リーグでは4億円からタイの3部リーグの年間運営費は60億、その2年後に2部へ、その後2部から1部へ、そして最終的に2025年、タイの1部あると自信をのぞかせる。

タイリーグに風穴あける

チームを立ち上げ、年間費用は3部リーグ2025年までは地域で3000万円、1部リーグである社会人リーグでは4億円からタイの3部リーグの年間運営費は60億、その2年後に2部へ、その後2部から1部へ、そして最終的に2025年、タイの1部あると自信をのぞかせる。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

「幸せホルモン」「脳内麻薬」「脳内モルヒネ」とも呼ばれ、痛みやストレスを軽減する効果があります。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

幸せな人生を送るために

お元気で楽しい日々をお過ごしですか。さて、これまで「4大幸せホルモン」についてお話ししています。このうち今回は「エンドルフィン」についてお話しします。

PRISM HALL 八尾市文化会館

共栄化学工業株式会社

YouTubeチャンネルを開設しました！

ゼロエネルギー住宅『21°Cの家』

お出かけまで90年

菊本和昭 トランペット・リサイタル

～The Osaka Brassstarsを迎えて～

日程 9月7日(土) 14:00開演 (13:30開場) 16:00終演予定

会場 八尾市文化会館 プリズムホール 小ホール

チケット

6月2日(日) 午前10:00～ プリズムクラブ(友の会)発売

6月7日(金) 午前10:00～ 一般発売

入場料 一般：4,000円(友の会3,600円)

障がい者とその介護1人まで：3,200円

25歳以下：1,000円

※一般・障がい者の券種は当日300円増

※障がい者・25歳以下の券種は要証明書

072-924-9999

http://prismhall.jp/

共栄化学工業株式会社

072-922-1681 / 072-923-4879

〒581-0812 大阪府八尾市山岡町4-63 http://kyoeikagaku.com

※加納厚 加工最大サイズ 2400×1800ミリ

※曲げ厚み限度 ポリカーボネート10ミリ、アクリル30ミリ

※レーザー加工機 加工最大サイズ2000×1500ミリ

※カット厚み限度 アクリル20ミリ

創業70周年を記念して

YouTubeチャンネルを開設しました！

【アクリル伴ちゃんねる】

お祭り好き工場長による、アクリルのタメになる情報を毎週お届け！

ゼロエネルギー住宅『21°Cの家』

羽曳野市野々上1丁目 3,980万円

新築 即入居可能

太陽光発電、蓄電池付き！

耐震等級3、制震ダンパー付きで災害時も安心

【お問い合わせ】 <売主> 八尾トヨー住器株式会社 そぶら

大阪府知事 (3) 第056647号 (一社)大阪府宅地建物取引業協会会員

〒581-0884 八尾市恩智南町2丁目6番地 TEL: 072-943-6881 フリーコール: 0800-100-7707

お出かけまで90年

東大阪新聞は令和4年に創刊90年を迎えました

PRISM HALL 八尾市文化会館

共栄化学工業株式会社

YouTubeチャンネルを開設しました！

ゼロエネルギー住宅『21°Cの家』

お出かけまで90年